



Esta obra complementa a la realizada y supone una inversión de 172.500 euros

La Confederación Hidrográfica del Ebro inicia una nueva obra de reparación del encauzamiento del río Vero en Barbastro (Huesca)

- Se ejecutará una reparación de las zonas erosionadas por avenidas en los muros del encauzamiento

18, sep. 09- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha iniciado las obras de la segunda fase de reparación del encauzamiento del río Vero a su paso por el casco urbano de Barbastro. Esta actuación, adjudicada a la empresa Vilorfam, S.L., supone una inversión de 172.500 euros para reparar los puntos erosionados por la acción de las crecidas del río.

En concreto se actuará en 250 metros, próximos a la estación de aforos (de control automático de caudal) que se encuentra en el municipio. La actuación se centra en el saneado y relleno de la erosión. Además, se procederá a la mejora y saneamiento del cuenco amortiguador existente.

Esta obra complementa a la realizada el pasado año con una inversión de 78.330 euros y que incluyó una limpieza del cauce principal.

El Organismo de Cuenca realizó el encauzamiento del río Vero en 1970 con la construcción de dos muros de defensa que se habían visto afectados en los últimos años sobre todo en los trazados en curva por efecto de las avenidas en el cauce.